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A comienzos de año empiezan los traba
jos. Es un tema que ha preocupado mucho 
a los ediles del PP y ha sido uno de sus ca
ballos de batalla en la actual legislatura. Aún 
cuando la petición de adquisición tiene su 
lógica, el Ayuntamiento no puede hacer fren
te al cuantioso desembolso que supone. 
Además hemos de tener en cuenta que con
tamos con suficiente terreno urbano público 
para todas las necesidades futuras.

Hablando de necesidades futuras, 
¿qué hay del nuevo Teatro?

Estamos trabajando en el proyecto y 
decidiendo su ubicación. Será un Teatro- 
Auditorio para lo que en principio contamos 
con tres lugares abiertos y disponibles en la 
actualidad: a) el campo de tierra que hay 
entre las cien viviendas y los hotelitos, b) la 
cesión de terreno que nos facilitará la Caja 
Rural en la U.A. Madara -cinco mil metros 
cuadrados- y c) detrás de las actuales insta
laciones deportivas en la vega del Azuer.

Aparcamientos en la calle Prim.
Está en ejecución. No hemos con

cretado aún su gestión, aunque nos in
clinamos por uso mixto: aparcamiento

controlado y propiedad particular.
Velódromo.
Acabado, cerrado y en uso. Actualmen

te está entrenando la selección castellano- 
manchega. Hemos detectado un pequeño 
problema de adecuación de los vértices que 
está en vías de solución.

¿Conoces las declaraciones del Sr. 
Carranza respecto al Museo Local y la 
exposición de sus obra?

Recientemente he estado comiendo con 
él y me expresó sus inquietudes. Quedamos 
en vemos en Daimiel y visitar el Museo. No 
creo que tengamos problema alguno, aun
que como es natural el museo tiene limita
ciones propias de espacios. Es libre de ex
poner lo que crea conveniente. Yo espero 
más de la calidad que de la cantidad.

Muy pronto comienza el Curso Es
colar ¿estarán disponibles los Centros 
docentes?

Hemos realizado las obras que nos han 
solicitado y son de nuestra competencia. 
Como docente y alcalde estoy a disposición 
de todos mis compañeros en cuanto necesi
ten y en mi mano esté.

¿Cómo se presentan la Feria y Fies
tas 2004?

Hemos hecho, como todos los años, una 
programación muy completa, atendiendo a 
gustos, modas y edades. Los conciertos con 
los personajes de máxima actualidad han 
dejado de ser novedad. Tenemos dos corri
das de toros con carteles de primera y con 
el resto de programaciones esperamos com
placer a residentes y visitantes. Al menos 
ese es nuestro objetivo. Desde aquí mi salu
do con deseos de paz y diversión sana a 
cuantos participen y nos visiten.

Nuestra pregonera es Da María Paz 
Martín-Pozuelo Campillos.

Ha sido una reunión-entrevista agrada
ble, matizada de recuerdos y anécdotas, sin 
mirar ni una sola vez el reloj, sin limitacio
nes de asuntos y a bote pronto. Nos ad\’ier- 
te que si querednos puntualizar alguna cues
tión con datos concretos, debemos poner
nos al habla con los responsables de las áreas 
correspondiente, que gozan de entera liber
tad de actuación y confianza. Aceptamos 
la oferta para futuras entrevistas.
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